

Sur les rives du Prunelli le bilan de l'Office hydraulique

Les crues de la fin du mois de décembre ont menacé jusqu'à l'alimentation en eau d'Ajaccio. Le pire a été évité mais sur le terrain, les travaux de remise en état sont colossaux tant la force du fleuve a abîmé les installations

Pont de la pierre, ou *Ponte di i sette polli* selon sa dénomination originelle.

Un mois après les crues de la fin décembre, le Prunelli est redevenu un gentil fleuve qui serpente entre les chênes. Les stigmates sont là, cependant. Les arbres déracinés et les rochers roulés par l'eau sont restés sur place. La force des flots en furie a aussi arraché les dalles en béton et tordu comme du papier le métal des installations de l'Office d'équipement hydraulique de la Corse.

Pas un détail lorsque l'on sait que l'eau potable qui alimente, le territoire de la Capa, les quatre communes du Sivom de la rive-sud, Bastiaccaccia et une partie de Cavru vient de du barrage de Todda et passe par là. L'eau agricole de toute la microrégion également.

Hier matin, la visite sur place de Saveriu Luciani, le président de l'Office, des agents et techniciens de l'OEHC et des maires des deux communes concernées (Pierre Poli pour Eccica Suaredda et Jean-Luc d'Ornano pour Ocana) n'avait donc rien d'une balade d'agrément.



Au Ponte di i sette polli, les protections et la station de pompage sont à réparer, sans compter la sécurisation des accès et le curage du lit du fleuve.

/PHOTOS PIERRE-ANTOINE FOURNIL